

COMUNICADO DE PRENSA

La Junta Directiva de FENEVAL respalda la candidatura de Ángela de Miguel a la presidencia de CEPYME

Madrid, 15 de abril de 2025- La Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos con y sin Conductor, **FENEVAL**, ha expresado su apoyo a la candidatura de **Ángela de Miguel para la presidencia de la Confederación Española de la Pequeña y Mediana Empresa (CEPYME)**. La decisión fue adoptada durante la última reunión de su Junta Directiva.

FENEVAL, que representa a más de 800 empresas y abarca aproximadamente el 96% del sector del alquiler de vehículos en términos de facturación, **considera que Ángela de Miguel es la candidata idónea para liderar CEPYME en esta nueva etapa**. Su destacada trayectoria como presidenta de la Confederación Vallisoletana de Empresarios (CEOE-CEPYME Valladolid) desde 2014, así como su papel como vicepresidenta y portavoz de la Confederación de Organizaciones Empresariales de Castilla y León (CEOE Castilla y León), avalan su capacidad para representar y defender los intereses de las pequeñas y medianas empresas españolas.

La **Junta Directiva de FENEVAL destaca la importancia de contar con un liderazgo sólido y comprometido en CEPYME**, especialmente en un contexto socioeconómico que exige impulsar la competitividad, la innovación y la internacionalización de las pymes. La experiencia de Ángela de Miguel en el ámbito empresarial y su conocimiento profundo de las necesidades del tejido productivo nacional la convierten en la mejor opción para asumir este reto.

FENEVAL reafirma su compromiso en colaborar estrechamente con CEPYME y otras organizaciones empresariales para fortalecer el sector del alquiler de vehículos, motor del turismo y la economía del país, y contribuir al desarrollo sostenible y equilibrado de la movilidad en España.

Más información:

FENEVAL, Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos. Engloba a más de 800 empresas y representa al 96% del sector de alquiladores en cuanto a cifra de facturación, con un parque de más de 500.000 vehículos y más de 20 millones de servicios al año. Aquí conviven desde las grandes compañías multinacionales hasta las muy pequeñas desde su creación en 1977. En estos más de 40 años nos hemos convertido en la voz de la movilidad estando presentes en las principales mesas de negociación.

Comunicación:

Marta Gallego – marta@nort3.com

Tel: 611 023 732